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                                              Verbale n. 84/2018 

 

L’anno 2018 il giorno 02 del mese di Maggio si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via G. Bonanno 51, giusta Convocazione del Presidente prot. n. 185 

del 27.04.2018  

 

Alle ore 10.30 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario a chiamare l’appello; oltre al 

Presidente risulta presente la Consigliera Sabrina Figuccia; non essendo presente  il numero legale 

si rinvia l’appello di un’ora;  

alle ore 11.30 il Presidente invita il Segretario a  chiamare l’appello. Oltre al Presidente risultano 

presenti i Consiglieri Sabrina Figuccia, Giuseppina Russa e Claudio Volante. Il Presidente, preso 

atto della presenza del numero legale, apre la seduta in seconda convocazione, assistito dal 

Segretario Avv. Liliana Volo.  

Il Presidente dunque pone all’o.d.g. 

 

VARIE ED EVENTUALI ED IN SPECIE AUDIZIONE DR. A. COTTONE, N.Q. DI 

PRESIDENTE FIPE, SIG. BIVONA, N.Q. PRESIDENTE CIDEC, SIG.RA L. NOVELLI, N.Q. 

PRESIDENTE SICILIA EMUNDI, SIG.RA L.D’AMICO N.Q. DI RESPONSABILE SICILIA 

EMUNDI, SIG. G. FELICE PER CONFIMPRESA, SIG. M. VIZZINI PER 

CONFARTIGIANATO,  SIG. P. PUNZO PER SICILIA EMUNDI, DR.  A. ZAMBITO, N.Q. DI 

RAPPRESENTANTE CONFESERCENTI SULLA PROPOSTA DI “MODIFICA AL 

REGOLAMENTO PER LA CONCESSIONE DI SUOLO PUBBLICO PER ATTIVITA’ DI 

RISTORO ALL’APERTO ADOTTATO CON DELIBERAZIONE DI C.C. N° 252 DEL 02-09-

2014” (AREG 1910183/2017), già approvato  in Consiglio Comunale con Delibera n. 02 del  

02-02-2018.  

 

Oggi è preventivata audizione con le suddette sigle sindacali per discutere e valutare, anche e 

soprattutto in considerazione dell’avvenuta scadenza del termine di proroga al 30.04 u.s., concesso 

dal C.C. con Deliberazione n. 02 del 02.02.2018, l’eventuale elaborazione di alcuni emendamenti 

da apportare al regolamento in argomento.  

A tal uopo è stata data lettura degli emendamenti predisposti dagli Uffici ed alla loro relativa 

analisi. Alle ore 11.44 arriva anche il Consigliere Marcello Susinno. 

Prosegue lo studio ed approfondimento del regolamento de qua e ciò, al fine di confrontarsi sulle 

possibili ed auspicabili modifiche da apportare allo stesso. 

Si discute in particolare sul punto di cui all’art. 3 comma 4 e comma 6. 

Prende la parola anche la sig.ra Punzo per riferire, per quel che le risulta, che l’orientamento del 

Suap, sarebbe quello di mantenere i limiti di quanto concesso in passato. 

Si prosegue nella disamina del regolamento. 

Si analizza anche l’art. 6 comma 5. Interviene il sig. Cottone. 

Continuano i lavori consiliari. In dettaglio si discute sull’eventuale  modifica dell’art. 8.  

In specie, si considera di introdurre un ulteriore comma. 
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Il Consigliere Volante al riguardo dichiara quanto segue: “Limitare l’orario dell’attività appare 

corretto anche al fine di contemperare alle esigenze dei residenti”. 

Si apre un ampio dibattito sul punto. 

Il Dr. Cottone chiede di prendere la parola per proporre di cassare l’art. 12 comma 4 punto l). 

Il medesimo prosegue sollecitando che venga modificato il trattamento sanzionatorio tra chi è 

totalmente abusivo e chi non lo è. 

Si discute ancora sul tema. 

Attesa la complessità dell’argomento trattato e stante l’ora tarda si concorda di rinviare la 

prosecuzione dell’odierno tavolo tecnico ad altra data. 

Il Presidente ringrazia e congeda gli intervenuti e alle ore 13.30,  dichiara chiusa la seduta rinviando 

ad altra data la lettura, disamina ed approvazione del presente verbale. 

 

 

 

         Il Segretario                                                                     Il Presidente 

         Liliana Volo                                                                 Rosario Arcoleo                   

            

             

 

              


